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 Brandenburg, die „Wiege der Mark“, vereint eindrucksvoll Tradition 
und Moderne, urbanes Leben und wunderschöne Natur. Mittelalterliche 
Kirchen und prächtige Häuser im Stil der Backsteingotik, die beein-
druckende Stadtbefestigung und die weitläufi ge Seenlandschaft 
zeichnen die Stadt an der Havel aus.
Brillante Momentaufnahmen zeigen das einzigartige Flair in Alt- und 
Neustadt, zwischen Dominsel und St.-Katharinen-Kirche. Auf dem 
Weg vom Altstädtischen Rathaus über die Jahrtausendbrücke und 
den  Marienberg zum Nicolaiplatz und dem Neustädtischen Markt ent-
deckt der Betrachter auch stille, malerische Ecken. Beeindruckende 
Natur impressionen vom Beetzsee, die die weltbekannte Kanutin und 
Branden burger Ehrenbürgerin Birgit Fischer auf ihren Trainingsfahrten 
mit der Kamera festhielt, runden diesen kurzweiligen Streifzug ab.
Dieser Bildband ist eine Liebeserklärung an eine einzigartige Stadt und 
ihre Menschen.

 In the city of Brandenburg, “the cradle of the Mark Brandenburg”, 
tradition and modern spirit, urban life and beautiful nature form a 
unique ensemble. Medieval churches and splendid houses in the typical 
redbrick gothic style, impressing ramparts and a widespread lake area 
characterise the city on the Havel.
Brilliant Pictures show the special fl air of old and new town, the cathedral 
island and St. Katherine’s Church. On his way from the Town Hall via the 
Millenium Brigde and the Marienberg to Nicolai Square and the New 
Town’s Market the visitor discovers lots of peaceful and picturesque 
corners. Formidable photographs of the fascinating landscape of lake 
Betzsee surrounding Brandenburg taken by world famous Olympic 
champion in canoeing Birgit Fischer perfect this diverting trip.
This illustrated book is a declaration of love to an enchanting city and 
its people.
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